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Deutsche Leichtathletikmeisterschaft 2010

Aus der Presse war zu entnehmen, dass Kassel als Ausrichter für die Deutschen 
Leichtathletikmeisterschaften 2010 nicht mehr zur Verfügung steht.

Die SPD- Ratsfraktion fragt aus diesem Grunde:

1. Beabsichtigt die Stadt Braunschweig sich, als die Sportstadt Niedersachsens, um die 
Ausrichtung der Deutschen Leichtathletikmeisterschaft im Jahre 2010 zu bewerben?

2. Ist der Stadt Braunschweig in diesem Zusammenhang die Sponsoring Analyse der 
Deutschen Leichtathletikmeisterschaften 2008 in Nürnberg bekannt? 

Begründung:
Sowohl aus sportlichen aber insbesondere auch aus Gründen der Werbewirksamkeit ist die 
Ausrichtung von großen sportlichen Veranstaltungen von nicht zu unterschätzendem Wert. Aus 
diesem Grunde sollte die Stadt Braunschweig, die sich bietende Chance wahrnehmen und sich um 
die Ausrichtung der Deutschen Leichtathletikmeisterschaften 2010 in Braunschweig bemühen.

gez.

Manfred Pesditschek
Fraktionsvorsitzender  
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